

Alcanzan conservadores mayoría absoluta en elecciones generales de Gran Bretaña



Londres, 12 dic (RHC) El gobernante Partido Conservador del primer ministro Boris Johnson alcanzó una aplastante victoria en los comicios generales celebrados en Gran Bretaña.

Un sondeo a pie de urna aseguró al cierre de los colegios electorales que los conservadores ocuparán 368 de los 650 puestos de la Cámara de los Comunes, con lo cual garantizan una mayoría absoluta para gobernar en solitario.

Los laboristas, liderados por Yéremy Córbyn, lograron 191 asientos, mientras que el Partido Nacional Escocés obtuvo 55, los Liberales Demócratas 13 y uno los Verdes.

“Concretemos el Brexit” repite el primer ministro Boris Johnson, quien asegura que de ser reelecto este jueves, el gobierno conservador acabará con la incertidumbre alrededor del divorcio entre el Reino Unido y la Unión Europea (UE).

Según sus cálculos, obtener una mayoría parlamentaria en las elecciones generales previstas para dentro de tres días, le permitiría a los Tories sacar al país de la alianza europea el 31 de enero próximo, en virtud del tratado de retirada que negoció a contrarreloj con Bruselas en octubre pasado, pero que el dividido Parlamento británico se negó a respaldar.

Johnson asegura además que bajo su liderazgo, los británicos estarían libres de las ataduras de la UE para finales de 2020, y a partir de ahí a Londres le lloverán los acuerdos de libre comercio con las principales economías mundiales, pero sobre todo con Estados Unidos.

También quiere reducir la inmigración hacia el Reino Unido mediante la implementación de un sistema de puntos dirigido a captar solo talentos y personal altamente calificado.

Pero el controvertido político de 55 años, a quien muchos acusan de mentiroso, podría volver a quedar mal parado, a juzgar por el contenido de una conversación entre el jefe negociador del Brexit por la parte europea, Michel Barnier, y algunos eurodiputados publicado ayer aquí por el tabloide Sunday Mirror.

De acuerdo con el periódico, Barnier duda que la relaciones post-Brexit entre Londres y Bruselas puedan resolverse en apenas 11 meses, y advirtió que aún cuando se prioricen algunas cuestiones, otras requerirán más tiempo.

El cuestionamiento del funcionario europeo puso sobre el tapete la desconfianza que inspira el Primer Ministro británico entre muchos británicos, y que sus detractores explotan hasta la saciedad en tiempos de campaña electoral.

Por estos días es frecuente encontrar referencias a su despido como periodista del diario The Times por falsificar una cita sobre el supuesto amante de Eduardo II y atribuirla a su padrino, el historiador de Oxford Colin Lucas.

Otros le echan en cara que ya como ministro de Educación desde la oposición, debió pedir disculpas a Papúa Nueva Guinea por asociar a ese país con el canibalismo y la matanza de líderes tribales, o que mintió cuando durante la campaña por el referendo del Brexit dijo que el Reino Unido pagaba 350 millones de libras esterlinas semanales a la UE.

Según unos documentos divulgados la semana pasada por los laboristas, también habría engañado a los británicos cuando les dijo que no habría controles aduaneros entre Gran Bretaña y la provincia de Irlanda del Norte después del Brexit.

Johnson, quien estudió en el exclusivo colegio de Eton y se graduó de la no menos prestigiosa Universidad de Oxford, también se ha metido en no pocos problemas por su forma descuidada de vestir, la forma de preparar el té o por una vida amorosa un tanto disoluta.

Sus habituales columnas en los diarios locales también le acarrearán críticas, como cuando comparó a las mujeres musulmanas que usan burkas con buzones de correo, o escribió que los hijos de madres solteras eran ilegítimos e ignorantes.

Pese a ello, los Tories, con Johnson a la cabeza, y a quien muchos comparan con el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, tanto por el cabello rubio como por las prédicas populistas que ambos comparten, se perfilan como favoritos para alcanzar la mayoría parlamentaria que le permitiría gobernar en solitario.

Al respecto, el diario Mirror comentó este lunes en un duro editorial: “Los electores saben que Boris Johnson pocas veces dice la verdad, que no se puede confiar en él, y que es un desvergonzado, pero muchos parecen querer pasar por alto sus problemas de personalidad y apoyar a los Conservadores este jueves”.

Alrededor de 46 millones de británicos están invitados a elegir este 12 de diciembre a los 650 miembros de la Cámara de los Comunes, donde la mayoría parlamentaria se alcanza con un mínimo de 326 curules.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/209643-alcanzan-conservadores-mayoria-absoluta-en-elecciones-generales-de-gran-bretana>



Radio Habana Cuba